

### BOLETÍN DE PRENSA No. 004 ->>

- Exhorta rector de la UAA a trabajar en equipo para impulsar el posicionamiento de la Universidad en el ámbito nacional y continuar con su proceso de internacionalización.
- Se reiniciarán clases este 23 de enero.

Este martes, personal académico y administrativo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes retomó sus actividades con una nueva administración a cargo del rector Francisco Javier Avelar González, quien exhortó a la comunidad universitaria a trabajar de manera coordinada para potencializar las acciones de docencia, investigación, extensión, así como de difusión cultural, en beneficio de la comunidad universitaria y la sociedad de Aguascalientes.

El rector de la Máxima Casa de Estudios en Aguascalientes señaló que tras el mayor desdoblamiento de la Institución, será indispensable robustecer sus actividades sustantivas con el objetivo de impulsar el posicionamiento de la Universidad en el ámbito nacional y continuar con su proceso de internacionalización, para lo cual será fundamental el trabajo de cada uno de los profesores, investigadores y trabajadores administrativos; además, mencionó que también será importante estimular la participación activa de los estudiantes en actividades académicas, científicas y de vinculación.

Por ello, Avelar González señaló que la comunidad universitaria contará con su apoyo y el de su equipo de trabajo para implementar las acciones que sean necesarias para mejorar la calidad de la Institución de manera cuantitativa, a fin de responder a los indicadores exigidos de los sistemas educativos nacional e internacional, así como de forma cualitativa, lo cual permite la formación de profesionistas e investigadores capaces de responder a las necesidades sociales y económicas de su contexto, pero también abonar al desarrollo de la entidad, ya sea a través de sus egresados o de los diferentes programas y servicios de la Universidad que se extienden a la población.

Cabe mencionar que en un ambiente de armonía y cordialidad se realizó el proceso de entrega-recepción de la rectoría, los decanatos y direcciones generales de la Institución, por lo cual el rector invitó a continuar con el trabajo cotidiano en equipo con miras al reinicio general de las actividades escolares del semestre enero-junio 2017, este 23 de enero.

Finalmente, Avelar González invitó a los docentes, investigadores y al personal administrativo a renovar su confianza en el trabajo que desempeña cada uno de ellos, pues esto ha permitido la proyección de la Universidad de manera paulatina y abrir diferentes espacios de vinculación, lo cual fortalece la formación integral de los estudiantes, además de estar en contacto permanente con la sociedad para identificar sus necesidades y así ofrecer diferentes alternativas a través de la docencia, la investigación, el desarrollo tecnológico y la extensión.

